
REQUERIMENTO Nº 063/2020.                                                           Em, 29 de junho de 2020. 
 

REQUER AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FAZENDA 

INFORMAÇÕES SOBRE O USO DE DESCONTOS DE 

CRÉDITOS CONSIGNADOS DE SERVIDORES PARA 

FINS DIVERGENTES DO REPASSE AOS BANCOS. 

 

Exmº Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

 

 

 

 O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse público, 

Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Secretário Municipal de Fazenda, a 

fim de que esclareça suas declarações a representantes do SEPE-Lagos, no último dia 22 de junho, sobre 

estar utilizando os descontos de créditos consignados de servidores para equacionar pagamentos 

salariais, ao invés de destinar os valores para seu fim legal, a saber, o envio aos bancos, assim como uma 

prestação de contas desses repasses às instituições bancárias. 

 

Sala das Sessões, 29 de junho de 2020. 

 

 

 

 RAFAEL PEÇANHA DE MOURA 
Vereador - Autor 

 

 

JUSTIFICATIVA: 
 No último dia 22 de junho, representantes do SEPE-Lagos afirmaram que, em reunião com o 

Secretário Municipal de Fazenda, o mesmo teria afirmado que estaria utilizando os descontos de créditos 

consignados de servidores para equacionar pagamentos salariais, ao invés de destinar os valores para seu 

fim legal, a saber, o envio aos bancos. 

O requerimento em tela deseja um claro posicionamento do Secretário acerca do fato, assim 

como uma prestação de contas desses repasses às instituições bancárias. 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 


